

Date / Datum: 23.06.2026

Time / Zeit: 14:00

Subject / Betreff: BULLETIN no. 1

Doc. No. / Dok. Nr.: 1.1

DURCHFÜHRUNGSBESTIMMUNG Nr. 1

From / von: the Organizer / dem Veranstalter

To / an: all competitors – all teams / alle Teilnehmer – alle Teams

Numbers of pages / Seitenanzahl: 2

Attachments / Anlagen: 0

ÄNDERUNGEN IN DER VERANSTALTUNGS AUSSCHREIBUNG / AMENDMENTS TO THE SUPPLEMENTARY REGULATIONS

2.1. Die Veranstaltung zählt zu folgenden Meisterschaften bzw. werden folgende Auszugswertungen erstellt / The event count to following championships and extra classifications:

Zusätzliche Cups / Prädikate: zusätzlich / additional Cups / title: additional: **Rallye4you**

4.4 Start- und wertungsberechtigte Fahrzeuge zusätzlich / Start- and scoring authorized vehicles additional:

Rallye4YOU
Fahrzeuge gemäß dem AMF Reglement Rallye4YOU: Regulations Rallye4you

4.5 Nenngeld zusätzlich / Entry fee additional:

Klasse Class	Nenngeld mit Veranstalterwerbung Entry fee with Organiser advertising	Nenngeld ohne Veranstalterwerbung Entry fee without Organiser advertising
Rallye4You: 4youA, 4youN, 4youC, 4youH	EUR 790.-	EUR 1.580.-

12.5 Restart / Restart

„siehe AMF-RSR 2026, Art.54“ und Rallye4You Reglement der AMF

Teilnehmer der ORM und zusätzlicher Cups können nach einem Ausfall zwischen Restart Rallye, „siehe AMF-RSR 2026, Art.54“ Pkt. 2 Ablauf, oder nach AMF-Bestimmungen für Rallye4you eine Restartmöglichkeit wählen. Eine Wiederaufnahme unter Rallye4you kann jederzeit ab der nächstfolgenden Sonderprüfung erfolgen. Dies muss vorab mit einem Anruf am Notfalltelefon (+43 676 532 5158) in der Rallyeleitung angekündigt werden. Bei einem Unfall ist eine Freigabe des Fahrzeuges durch den Chief Scrutineers erforderlich. Nach einem Wechsel zu Rallye4you kann für Samstag als Restarter nicht mehr zur ORM oder Cups zurück gewechselt werden. Aus technischen Gründen gibt es bei Startern, welche zu Rallye4you wechseln, keine Zeitanzeige im Result Service.

Gemäß Bulletin 01/2026 des ADAC Opel GSE Rally Cup, gilt im Falle eines Ausfalls das AMF Reglement.

After retirement, ORM participants can choose between Restart Rally, see AMF-RSR 2026, Art. 54' or Rallye4you, AMF regulations for Rallye4you, point 2 Procedure, for a restart option. A restart under Rallye4you can take place at any time from the next special stage onwards. This must be announced in advance by calling the emergency telephone number (+43 676 532 5158) at the rally headquarters. In the event of an accident, approval from the Chief Scrutineer for the car is required. After switching to Rallye4you, it is no longer possible to switch back to ORM as a restarter on Saturday. For technical reasons, there is no time display in the Result Service for ORM starters who switch to Rallye4you.

In accordance with Bulletin 01/2026 of the ADAC Opel GSE Rally Cup, the AMF regulations apply in the case of retirement.



Claudia Bidlas
Sekretärin der Veranstaltung
i.V. des Veranstalters

AMF Genehmigung: 23.06.2026